
と　き：11月26日（木）　　　19：00　～20：30　　　　　　　　会場：マナボーテ村上　　　参加人数：27人

開催
地区名

NO 発言内容 答弁内容

村上 1 子育て世代からの要望ですが、土日などに、親子
が集え遊べるところを充実させてほしい。

子育て世代のニーズをとらえて対応していきたいと思いま
す。既存のイヨボヤ公園などをどんどん利用してほしい。

村上 2 人口減少の一番の原因は、市外の大学などを卒
業して地元に戻ってきたくても就職先がないことだ
と思います。ぜひ、いろいろな職種の企業の誘致
をお願いしたい。

市内でも就職先はあるのだが、働きたい職種と募集職種が
マッチングしていない現状がある。企業支援の準備をして、
企業誘致を前に進めていきたいです。

村上 3 村上市の交流人口や移住者の傾向を教えてくだ
さい。村上市の新たな魅力づくりの具体策を教え
てください。

交流人口は増える傾向にある。関西圏からの流入人口も増
えている。今年の観光バス助成事業が好評で多く観光客が
訪れました。見て体験して良かったと思えるものをつくってい
きたい。塩谷、海老江北前船、出羽街道、城下町などの歴
史的資産を一体的にやっていければいいと思う。

村上 4 ①人工透析者への交通支援の充実をお願いした
い。②村上のブランド米の活用をしてはどうか。

①医療分野は、人工透析者に限らず全体的にそれぞれの
ニーズに合わせた支援を考えたい。現在の公共交通をさら
なる充実をさせていきたい。②研究していきたい。

村上 5 ①排水路の清掃について今年の３月に行ってい
ただき、きれいになったが、また土砂がたまったの
でもう１度行ってほしい。②隣の立ち木の枝や落
ち葉などの問題がある。

①市の施設であればご迷惑をおかけしないように適正に管
理していきます。②私有地の部分はできないが、状況を確
認して、市でやれることはやっていきます。

村上 6 ７、８年前の下水道工事が起因で家に亀裂が入っ
た。何度か直していただいたが、大きい除雪車が
来ると家が振動して危ない。できれば除雪に来て
ほしくないが、近隣の方のことを考えるとそういうわ
けにもいかない。良い解決策はないでしょうか。

除雪は行わなければならないので、住宅への影響を考慮し
ながら最善の策を考えていきます。

村上 7 個人の観光客が地図を片手に迷っている光景が
見受けられる。私も声かけして案内をしました。観
光ボランティアの人もいるが、道案内人などの充
実を図ってほしい。

ご案内してくれたことに感謝します。そこがまさに村上のおも
てなしの心だと思います。観光マップや町中のサインを充実
していきたい。観光ボランティアの力もお借りしておもてなし
のまち村上を目指します。

村上 8 ①高齢者のために公共交通バスの低床化をお願
いします。②循環バスの乗客が少ないので小さい
ものでもいいのではないでしょうか。

①金額は高いのですが、低床化を検討していきます。②交
通会社の関係で大きいバスka小さいバスが決まってくる。乗
客が少なくても循環バスを走らせていることは、しっかりと市
民の足を公共交通が確保をしている証しだと考えています。

村上 9 看護師の確保のためにも、病院とリハビリ大学生と
連携して取り組んでほしい。

市とリハビリ大学とは、高齢者の健康促進などすでに連携し
て取り組んでいる。病院との連携も有効なことなので研究・
提案していきたい。

村上 10 ①このふれあいトークとても有意義でした。どんど
んやってほしいが、参加人数がちょっと少ない。総
合戦略や総合計画は堅苦しいのでもっとやわらか
い表現にしてはどうか。②まちづくりに参画する女
性と若者が少ない。子育て支援などのために赤
ちゃんの駅などを研究してみてはどうでしょうか。

①参加者が少ないことは、いろいろな会合でも感じていま
す。集まりやすい工面を検討しますが、参加人数はこれくら
いのほうが皆さんと親しみやすくお話できるとも感じていま
す。②若者や女性が参画できるよう行政がうまくお膳立てで
きればいいと考えています。赤ちゃんの駅は、子育て環境
にはとてもいいと感じています。ぜひ、形にしていきたいで
す。
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